

Paire de chaises de montagne, La Plagne vers 1970

650

REF : 7234

Hauteur : 74 cm (29.1")

Largeur : 34 cm (13.4")

Profondeur: 36 cm (14.2")



DESCRIPTION

Paire de chaises en bois massif, découvertes dans un appartement de la station de La Plagne aménagé par Pierre Guariche dans les années 1960.

Probablement réalisées sur mesure, ces chaises se distinguent par la sobriété de leur construction : une assise rectangulaire, un piètement simple et un dossier à traverse vissée. Le travail du bois est brut, avec une jolie patine liée à l'usage.

Provenance : La Plagne, station de ski où Guariche joua un rôle majeur dans l'aménagement intérieur.

France, vers 1965.